

2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Haben die Themen Selbständigkeit und Gründen einen Platz in der beruflichen Orientierung im Land Bremen?

Wir fragen den Senat:

1. Mit welchen Formaten und Inhalten werden Jugendliche an Bremer und Bremerhavener Schulen in der Phase der beruflichen Orientierung über die Chancen und Gelingensbedingungen des Gründens und der Arbeit in Selbständigkeit informiert?
2. Werden während der beruflichen Ausbildung oder in der Beratung an den Hochschulen diese Themen proaktiv besprochen und welche Ansprechpartner und Ansprechpartnerinnen sowie finanziellen Starthilfen stehen den jungen Menschen für die Planung konkreter Vorhaben zur Verfügung?
3. Ist es vorgesehen, bei den neuen Verhandlungen zwischen dem Bund, den Ländern und der Bundesagentur für Arbeit für die Initiative „Abschluss und Anschluss – Bildungsketten bis zum Ausbildungsabschluss“ auch den Aspekten des Gründens und der Selbständigkeit Raum zu geben und ein systematisches Beratungsangebot zu implementieren?

Birgit Bergmann, Prof. Dr. Hauke Hilz,
Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP